

Evry, le 6 octobre 2017

INVITATION PRESSE

FÊTE DE LA SCIENCE EN AUVERGNE DU 7 AU 15 OCTOBRE 2017 **LES DONATEURS DU TÉLÉTHON A LA RENCONTRE DES CHERCHEURS**

A l'occasion de la fête de la science, l'AFM-Téléthon recevra dans 15 laboratoires, partout en France, plus de 750 donateurs personnellement invités pour rencontrer les chercheurs financés grâce à la générosité des Français et découvrir leurs travaux. Depuis 30 ans, l'AFM-Téléthon grâce au Téléthon, est devenue un acteur majeur de la recherche biomédicale pour les maladies rares. En 2016, elle a soutenu 250 programmes de recherche et jeunes chercheurs partout en France. Et notamment au sein de l'Unité mixte de recherche « Diversification et migration des cellules musculaires » de Clermont-Ferrand, un laboratoire qui cherche à comprendre l'origine de certaines myopathies ou de tumeurs musculaires.

CLERMONT-FERRAND :

UNITE MIXE DE RECHERCHE « DIVERSIFICATION ET MIGRATION DES CELLULES MUSCULAIRES »

Vendredi 13 octobre à 10h et à 12h

Faculté de Médecine- bât CRBC Labo GRED - 28 Place Henri Dunant - CLERMONT FERRAND

PLAN VIGIPIRATE OBLIGE, INSCRIPTION AUPRÈS DE:

Ellia Foucard-Tiab / 01 69 47 25 64 / efoucardtiab@afm-telethon.fr

JOURNALISTES, CE QUE VOUS POUVEZ FAIRE

- Visiter ce laboratoire avec les donateurs du Téléthon
- Rencontrer un chercheur financé grâce aux dons du Téléthon
- Rencontrer les bénévoles Téléthon